

協和中 生徒指導だより

令和2年12月1日

SNS利用の危険性について

☆ 小・中学生のスマホ利用とSNS利用について

近年、小・中学生のスマホの保有率の高まりに伴い、SNSの利用頻度も高まっています。また、友達の画像をSNSに投稿するといった事案が増加しています。そこで、「SNSにおける、小・中学生の顔出し」の問題点について考えたいと思います。

○ 足利市としての考え方

- ・基本的には、スマホ及び携帯電話を持たせないことを勧めています。
- ・もちろん、学校内でのスマホ及び携帯電話の持ち込みも認めていません。

○ SNSの危険性

① 個人情報が狙われている

SNSに投稿した動画の背景に映っている景色から、投稿者の家や撮影場所を特定され、個人情報が流出する恐れがあります。最近は画像解析などの技術が進んでいるため、写真や動画のほんの少しの映り込みを照合することで、撮影場所や投稿者本人の特定が可能になります。

② 動画を悪用されたり思わぬところに拡散したり

動画をYouTubeや他のSNSに転載して拡散されるなど、投稿者自身が意図しないところに自分の顔や姿がさらされる可能性があります。一度ネット上で拡散してしまった画像や動画を完全に消すことは事実上不可能である以上、意図せぬ画像や動画の拡散は重大なリスク要因になり得ます。

③ 撮影に夢中になり迷惑行為やトラブルに発展

撮影に夢中になるあまり、立ち入り禁止区域に入ってしまったたり、意図しない人が動画に映りこんでしまったりするなど、周囲に十分注意して利用しないと迷惑行為やトラブルに発展してしまう可能性があります。